

『光の国から僕らのために -金城哲夫伝-』公演が決定！

南風原町役場町民ホールにて 2018 年劇団民藝『光の国から僕らのために-金城哲夫伝-』の記者会見が行われました。本町出身でウルトラマンの生みの親として知られる金城哲夫氏の半生を描いた作品が、南風原町を皮切りに沖縄を縦断、全国で公演されます。会見の中で赤嶺町長は「本町のヒーローである金城哲夫氏の舞台がふるさと南風原で公演されることは非常に喜ばしいこと。是非多くの方に見て頂きたい」と話しました。(裏表紙に関連)



7月12日
公演をPRする関係者の皆さん

はえばる夏まつりキッズパーク開催！

第7回はえばる夏まつりキッズパークが中央公民館で開催されました。会場では26のブースでものづくり体験やお仕事体験などが行われ、町内外からおおよそ5千人の親子が訪れました。自動車分解体験に参加した児童たちは、普段見ることができない車のエンジンに興味津々。担当者の方の説明を一生懸命聞いていました。



7月16日
真剣な表情で説明を聞く児童たち

友好の記念碑をピカピカに♪

南風原小学校4年生の児童たちが南風原町役場を訪れ、カナダ・南風原友好の礎の清掃を行いました。この取り組みはカナダと本町の交流事業について知ってもらおうと毎年行われているもので、役場担当者から事業についての説明を行った後、児童全員で清掃活動を行いました。ピカピカに磨き上げられた記念碑に、児童たちも誇らしげな表情を見せていました。



7月17日
一生懸命磨いてくれました♪

絣織りの楽しさを体験♪

琉球絣会館にて「ふれあいかすり体験教室」が開催され、多くの児童たちが参加しました。組合員の皆さんから手ほどきを受けた児童たちはお気に入りの柄のコースター作りに挑戦。だんだんと織り上がっていくコースターに熱中した様子で、絣織りの楽しさを体験しました。



7月27日
真剣な表情で一生懸命織っていました

もっと話そうウチナーグチ！

第24回ウチナーグチ大会が中央公民館で開催され、小学生の部15組22名、一般の部1名が出場し、日頃の出来事や昔話などをウチナーグチで発表しました。沖縄の昔話の「犬の足は三本だった」を発表した波照間心杜さん(津嘉山小1年)が最優秀賞を受賞しました。

小学生の部優秀賞

おおしろこはな
大城昊華さん(翔南小1年)

うえはら
上原ノアさん(北丘小5年)

特別賞

たもとつとむ
田本勉さん(字喜屋武)



7月29日
身振りを交えて表現豊かに発表しました

夏の風物詩！ひまわりが開花

かぼちゃの休耕期を活用して植えられた「緑肥ひまわり」が開花の時期を迎えました。緑肥としてひまわりを植え、土にすきこむことで、栄養豊富な土になる効果があります。町内では例年7月~8月中旬頃までひまわりの開花を楽しむことができます。



8月6日
いっぱい咲いたよー♪と喜ぶはえるん

我が家のアイドル



元気いっぱい
笑顔
咲く子に♪

かながわ さき
金川 咲

平成29年10月18日

あやの
母：綾乃
しんご
父：真悟(字新川)

わが家のアイドルコーナーでは、未就学児(0才~幼稚園児まで)のちびっ子を募集しています。掲載写真はお返します。総務課広報担当までご連絡ください。☎889-4415

JA 共済より母子手帳ケース寄贈

JA 共済より安心して子どもを産み育てる環境づくりの支援を目的に、母子手帳ケース550個が寄贈されました。ケースは母子手帳や診察券などをまとめて入れることができ、厚手で丈夫に作られているので手帳の保管にも役立ちます。ケースは保健福祉課(ちむぐる館)の窓口にて妊娠届を提出された方に無料で配布されます。



8月14日
贈呈式の様子

